



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. April 2022

Gesundheit, Homepage

Amtsleiterin des Gesundheitsamtes verlässt die Landeshauptstadt

Dr. Kaschlin Butt wird zum Samstag, 30. April, auf eigenen Wunsch das Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden verlassen. Sie hat das Amt seit dem 1. Mai 2016 geleitet.

Kurzfristig ist die Leitung des Gesundheitsamtes durch die bisherigen Stellvertretungen gewährleistet. Dr. Daniela Hirsekorn werden die Amtsgeschäfte für den medizinischen Aufgabenbereich übertragen und Thomas Hoffmann wird mit der Führung der Amtsgeschäfte für den verwaltungsfachlichen Bereich beauftragt. Die medizinische Leitung der Impfkampagne wird unverändert von Dr. Katharina Ferrari-Kühne verantwortet. Sie vertritt Dr. Hirsekorn auch in allen medizinischen Angelegenheiten der Amtsleitung.

„Wir wünschen Frau Dr. Butt für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute“, sagt Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz.

+++